

Presse Nationale

> Politique



Rencontre Ouattara-Macron, ce vendredi, à Paris

Le Président de la République, Alassane Ouattara, après avoir pris part au 32^e sommet de l'Union africaine à Addis-Abeba, en Ethiopie, s'est envolé, hier 11 février 2019, pour la France. Le Chef de l'Etat ivoirien aura un entretien le vendredi 15 février, avec son homologue français, Emmanuel Macron. Mais avant son départ pour la France, Alassane Ouattara a présenté, hier, son rapport sur l'Agenda 2063 de l'Union africaine.

> Economie



Dabakala : 62 nouvelles localités électrifiées

Jusqu'en 2011, 13 des 215 villages du département de Dabakala étaient électrifiés. A juillet 2018, les villages électrifiés étaient au nombre de 75, soit une progression de 29 %. La mise sous tension électrique de 62 nouvelles localités dans le département est une action salutaire du gouvernement qui a profondément changé les habitudes des populations desdites localités. L'impact sur la vie quotidienne des habitants est notable, surtout pour les femmes qui ont pu démarrer des activités génératrices de revenus. (Source : CICG-Côte d'Ivoire)



Conférences et missions à l'étranger : voici ce que l'Etat a dépensé en 2018

Rapportant le bilan des missions 2018, le 08 février 2019 à Abidjan, le chargé d'études au cabinet du Secrétariat d'Etat du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Jean-Yves Kouamé, a révélé qu'à l'exécution, au 30 octobre 2018 pour les missions hors Côte d'Ivoire, le montant s'élevait à 1 960 430 198 FCFA. Les séminaires et les ateliers en Côte d'Ivoire ont coûté 488 671 350 FCFA.



Agro-industrie, Inauguration d'une usine de tomates : Le ministre du Commerce invite à la transformation des produits locaux

Une usine de transformation de tomates a été inaugurée le 08 février à Treichville. Tomates de Côte d'Ivoire (TOMACI), la dernière-née des entreprises agro-alimentaires du Groupe Carré d'Or depuis son ouverture, a investi près de 20 milliards de FCFA et créé plusieurs emplois soit 100 emplois directs et 300 emplois indirects. Le ministre du Commerce, de l'industrie et de la Promotion des PME, Diarrassouba Souleymane a appelé, à l'occasion, à la transformation des produits locaux.



Ouverture de 4 unités de transformation de la noix de cajou, bientôt

Bouaké, Korhogo, Séguéla et Bondoukou bénéficieront bientôt chacune d'une unité de transformation de la noix de cajou dans le cadre du projet de promotion de la compétitivité de la chaîne de valeur de l'anacarde. C'est ce qu'a révélé, récemment, à Katiola, Jean-Jacques Kouamé, le chef de service suivi-évaluation.



Initiative Smart Africa : un Ivoirien nouveau DG

A la réunion de son conseil d'administration qui se tient, du 07 au 12 février 2019 à Addis-Abeba, en Ethiopie, Initiative Smart Africa a nommé à sa direction générale l'Ivoirien Lacina Koné, actuel conseiller du Premier Ministre chargé de l'Economie numérique.

> Société



Appel à la reprise des cours : Kandia à nouveau boycottée

La grève dans le secteur éducation/formation se poursuit, malgré l'appel à la reprise des cours lancé par la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, le 10 février 2019 à Abidjan.



Gestion des frontières ivoiriennes : 4 nouveaux postes de sécurité bientôt installés

Pour aider la Côte d'Ivoire à relever les défis en matière de sécurité aux frontières, l'Organisation internationale pour la migration (OIM), en collaboration avec l'Union européenne, partenaire financier, organise du 11 au 13 février 2019 à Man, une session de formation. Cette formation est destinée aux fonctionnaires de police chargés de la gestion des frontières ivoiriennes et de la surveillance du territoire, du corps préfectoral de la région du Tonkpi, ainsi que de l'Office national d'identification (ONI). Intitulée « Appuis à la gestion des frontières de Côte d'Ivoire », la rencontre répond au besoin d'améliorer les capacités des participants.



Grève dans le primaire et le secondaire : Les négociations gouvernement-syndicats s'ouvrent aujourd'hui

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, monte en première ligne pour désamorcer la "bombe" de l'année blanche dans le primaire et le secondaire général. Le Chef du gouvernement convie aujourd'hui mardi 12 février 2019, les syndicats meneurs de la grève à des négociations à la Primature. Les pourparlers qui s'ouvrent ce matin devraient déboucher sur un accord en vue de la levée des consignes de grève. Et, in fine, éviter l'année blanche dont le spectre plane.

> Culture



Zakry Noël n'est plus

C'est une triste nouvelle pour le monde artistique et culturelle ivoirien. L'un des pionniers de la musique moderne ivoirienne, auteur d'une dizaine d'œuvres, Zakry Noël, est décédé dans la nuit du dimanche 10 au lundi 11 février. L'auteur du titre emblématique "Loterie nationale", sorti dans les années 70, fait partie des premiers bénéficiaires de la subvention de 300.000 FCFA par mois du Chef de l'Etat.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire : Ouattara calme le jeu avec Bédié

Si les relations restent tendues entre Alassane Ouattara, le président du RHDP, et Henri Konan Bédié, le patron du PDCI, le Chef de l'Etat ivoirien a confié fin janvier qu'il n'entreprendrait aucune action à l'encontre de son ex-allié.



Amnesty International s'inquiète du risque de crispation

Dans un rapport publié ce lundi 11 février au matin, l'ONG de défense des droits de l'homme dresse un tableau des différentes violations des droits de l'homme en Côte d'Ivoire en particulier des atteintes aux libertés civiles et politiques. Malgré de nombreuses avancées dans les textes, Amnesty International s'inquiète du contexte politique et redoute une crispation des acteurs à l'approche de l'élection présidentielle de 2020.

Vu sur le Net

> Politique



Réforme de la CEI, Acquiescement de Gbagbo, présidentielle 2020 : La position du Sous secrétaire d'Etat américain, David Hale

Le sous-secrétaire de l'Etat David Hale a animé le 11 février 2019, une conférence de presse, à Abidjan, à l'Ecole normale d'administration (ENA). A cette occasion SEM David Hale a abordé la réforme de la CEI, la question du 3^e mandat d'Alassane Ouattara, l'acquiescement de Laurent Gbagbo, la réconciliation, la corruption.



Président Ouattara sur RFI : « Si je veux être candidat en 2020, je peux l'être »

Présent au 32^e sommet de l'Union africaine (UA) à Addis Abeba, en Ethiopie, le Président Alassane Ouattara, a accordé une interview à la Radio française internationale (RFI). Le Chef de l'Etat ivoirien a été emmené à s'exprimer sur divers sujets de l'actualité politique nationale dont l'élection présidentielle de 2020. A la question de savoir si la Constitution ivoirienne de 2016 lui permettait de se représenter ou pas en 2020, Alassane Ouattara répond : « C'est très clair. Je peux me représenter si je le souhaite (...) C'est une toute nouvelle Constitution. Et tous les avis juridiques que j'ai consultés me confirment que si je veux être candidat en 2020, je peux l'être. Et ce serait conforme à la Constitution. ».

> Economie



Économie ivoirienne : « Mon bilan est inattaquable », estime le Président Alassane Ouattara

Dans une interview à Radio France Internationale (RFI), diffusée le lundi 11 février 2019, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a indiqué que la Côte d'Ivoire a enregistré de réels progrès socio-économiques au cours de ces dernières années et estimé que son bilan depuis 2011 est "inattaquable". « Une chose est certaine, j'ai un bilan qui est inattaquable. Nous avons pour 2018, une croissance de l'ordre de 8%, classant la Côte d'Ivoire parmi les quatre pays du monde avec les plus forts taux de croissance. Nous avons aussi un taux d'inflation de 1 à 2%, une performance quasi inégalée ; pas seulement en Afrique, mais aussi en Europe. Le pays enregistre un déficit budgétaire autour de 3 à 4%, une dette publique de moins de 40% du PIB... Nous avons un bilan remarquable », a dit le Chef de l'Etat. Pour Alassane Ouattara, ces progrès sont visibles dans tous les secteurs de l'économie et de la vie quotidienne des Ivoiriens. (Source : CIGC-Côte d'Ivoire)



Conférences et missions : Plus de 5,8 milliards Fcfa consentis pour des activités à l'étranger et en Côte d'Ivoire

Lors d'un atelier bilan des conférences et missions réalisées en 2018, le 8 février 2019, il ressort qu'au cours de la gestion 2018, la dotation pour l'ensemble des ministères était de plus de 3,7 milliards FCFA pour les missions hors Côte d'Ivoire. Pour les ateliers en Côte d'Ivoire, les montants sont de plus de 2,1 milliards FCFA en 2018. Au total, le budget global consenti est de plus de 5,8 milliards de FCFA en 2018 contre 5,7 milliards de FCFA en 2017. L'atelier avait pour thème : « L'informatisation de la procédure d'exécution des missions à l'étranger pour une gestion performante ». (Source : Ministères)

> Société



Promotion des personnes Handicapées : La CAPH-CI reconnaissante à Ouattara pour ses actions, appelle à l'apaisement et à la cohésion sociale

Les leaders des organisations de personnes handicapées se sont retrouvés ce samedi 9 février au Centre culturel d'Abobo, afin d'exprimer toute leur gratitude au Chef de l'Etat Alassane Ouattara, pour la reconduction du processus du recensement dérogatoire des personnes handicapées à la Fonction publique. Le président de cette coordination, Koné Yacouba, a saisi l'opportunité pour interpellier la classe politique, eu égard aux récents débordements verbaux constatés.

Agence de Presse

> Politique



Le Chef de l'Etat a présenté son rapport sur l'Agenda 2063 de l'UA

Au deuxième jour du 32ème Sommet ordinaire des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine à Addis-Abeba, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a présenté lundi son premier rapport sur l'Agenda 2063 de l'UA et de son premier plan décennal (2014-2023), annonce la Présidence ivoirienne. Désigné par ses pairs, en janvier 2017, pour le suivi de sa mise en œuvre, l'Agenda 2063 de l'UA, adopté lors de la 24ème session ordinaire de la conférence des chefs d'Etat et de gouvernement, constitue l'instrument stratégique pour la transformation socio-économique et l'intégration à long terme de l'Afrique.



Des organisations de la société civile prônent la mise en place d'une CEI moins politique

Des plateformes des organisations de la société civile ivoirienne ont remis lundi au ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Diakité Sidiki à son cabinet à Abidjan, les conclusions de trois jours de réflexion de leurs organisations, mettant en relief leur souhait de voir une Commission électorale indépendante (CEI) réformée et d'une coloration moins politique.

> Société



Un caïman trouvé en état de putréfaction dans un lac à Yamoussoukro

Un jeune caïman a été trouvé mort lundi dans l'eau du lac à l'entrée du palais présidentiel à Yamoussoukro. En état de putréfaction avancée, le saurien a été sorti de l'eau par la sentinelle en présence du secrétaire permanent de la chefferie Akoué de Yamoussoukro. Sur la surface de l'eau flottaient également des poissons morts. Il y a 15 jours, plusieurs alevins avaient été trouvés morts dans quatre de la dizaine de lacs que compte la capitale politique ivoirienne, suscitant de nombreux commentaires au sein de la population. Selon le directeur régional des Ressources animales et halieutiques, Djoué Koffi, un manque d'oxygène dû à la forte chaleur qui prévaut depuis un certain temps dans la ville pourrait justifier ce "drame".



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci





Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.